



**Karate Spielberg**  
Peter Stiegmeier

+43 664 8481631?  
p.stiegmaier@hotmail.com



## **Toller Saisonauftakt mit Kata Titel bei den Steirischen Landesmeisterschaften**

„Wir sind sehr mit den Leistungen unserer Nachwuchs Karateka zufrieden, zudem manche Entscheidungen sehr knapp waren und ein weiterer Titel bei den Kumite bewerben (Zweikampf), in greifbarer Nähe war!“, berichten die beiden Betreuer Stiegmaier Peter und Sterlinger Roland von den Steirischen Meisterschaften in Fürstenfeld.

Wirklich erfreulich ist der Erfolg im Kata Bewerb (Stilisierter Kampf) der Klasse U16, wo Emilia Sterlinger Gold mit nach Hause nehmen kann! Ihre Vereinskollegin Lisa Schiman darf sich hier über den Vizemeistertitel freuen, und das bei ihrer ersten Landesmeisterschaft.

### **Hier die weiteren, guten Erfolge:**

Max Schmutzenhofer erkämpft bei seinem Debüt in der Klasse Kumite U16 den 2. Platz! In der Klasse Kumite U18 teilen sich Dorfner Niklas und Matthias Zenz-Draxler den guten 3. Platz. Sie mussten sich nur in der Vorrunde den späteren Finalisten geschlagen geben. Sehr souverän verkaufte sich unser Vorzeigesportler Holger Seitner, der jeweils in den Kategorien Kumite U21 und Kumite allg. Klasse bis 84kg Silber erkämpfte. In der allgemeinen Klasse blieb ihm leider ganz knapp der Titel verwehrt. Zu guter Letzt freuen wir uns über die weitere Debütantin Mira Bärnthal, die leider den Kampf um Platz 3 verloren hat.

### **Wie solche Erfolge möglich sind?**

Durch eine jahrelange, konsequent, hochwertige Grundausbildung mit Spaß und Freude an der Bewegung kombiniert mit der Faszination des Kampfsports Karate! Großer Dank gilt hier unserer Kindertrainerin Susanne Tychi und ihrem Team mit Sebastian Reiter und unserer Kata Trainerin Julia Engel.

**Neugierig geworden?**



Dann besuche uns auf Insta, FB oder direkt auf unserer HP [www.karate-spielberg.com](http://www.karate-spielberg.com)

